



GREMIO DE SASTRES  
MODISTOS ARTESANOS DE ARAGÓN

Marcas de moda  
arcas de  
mode

Pasarela Marca-Brand  
Protagonistas de la Pasarela Marca-Brand

Cuando el hombre primitivo se da cuenta de que las pieles con las que se cubre, le estorban en algunos movimientos y dejan al descubierto distintas partes de su cuerpo, en la necesidad de adaptarlas, podríamos decir que aparecen los primeros "sastres".

Ya en Zaragoza, en tiempos de la Reconquista existe documentación de los alfayates (sastres) hasta que en 1532 los sastres zaragozanos se asocian creando la Hermandad de San Homobono.

El traje formal de caballero nace en la Francia de Luis XIV como reunión indeliberada de un sistema indumentario que se sostendrá durante mas de 300 años.

Actualmente los Artesanos Maestros Sastres de Zaragoza realizan su trabajo de la forma mas tradicional, empleando todo tipo de tejidos como estambres, lanas, linos, sedas etc. etc. ajustándolos absolutamente a las medidas y configuración de sus clientes, invirtiendo no menos de 30 horas en la confección de una americana, ya que implica un montaje minucioso de todas las piezas, junto a la gran cantidad de diferentes materiales trabajados totalmente a mano.

